

Zedillo cerca de la dirección gerencial del FMI

+ Sería “la carta” de los países con economías emergentes

CD. DE MEXICO, 16 de Mayo de 2011.- El ex presidente de México, Ernesto Zedillo, puede ser candidato al cargo del director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), pero para ello primero deben presionar los países con economías emergentes, opinó Philippe Agion profesor de Economía de la Universidad de Harvard.

El actual director gerente, Dominique Strauss-Kahn, ha sido detenido en Nueva York acusado por intentar violar a una mujer, abuso sexual, acto sexual criminal, privación ilegal de la libertad y manoseo por la fuerza.

El experto es citado por Wall Street Journal al señalar que otros potenciales contendientes por el puesto serían Trevor Manuel, comisionado de Planeación de Sudáfrica quien posee amplia experiencia como ministro de finanzas.

Montek Singh Ahluwalia, de origen hindú, también es mencionado y tiene antecedente ejecutivo en el Fondo del que ya fue el primer director de la oficina de evaluación independiente.

Otros posibles sucesores incluyen al ex presidente del banco central brasileño Arminio Fraga; Mohamed El-Erian, gerente de inversiones de la compañía Pimco; el ex ministro de finanzas surcoreano Il Sa Kong y el ex ministro de finanzas de Singapur Tharman Shanmugaratnam.

John Lipsky, segundo oficial del FMI, fue nombrado director interino en ausencia de Strauss-Kahn, quién era pieza clave para atender la crisis económica en Europa.

Zedillo, cerca de la dirección gerencial del FMI

Escrito por Agencias

Lunes 16 de Mayo de 2011 19:22

Un portavoz de la Comisión Europea dijo hoy que confiaban en que este caso no afectaría negociaciones como los rescates en marcha, lo cual parece no suceder a partir de que este lunes el FMI aprobó el desembolso de mil 580 millones de euros para rescatar a Irlanda.